

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Himbauan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 7, 2024 - 08:45



*Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Himbauan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, Polsek Ciracap, Aipda Robangi, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan pembinaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Kampung Basaga, Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu (06/10).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga serta menyampaikan beberapa himbauan penting menjelang Pilkada serentak tahun 2024. Aipda Robangi mengingatkan warga Desa Ciracap untuk terus menjaga kondusifitas wilayah dan mewaspadaai berbagai potensi gangguan keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Robangi menyampaikan beberapa poin penting:

1. **Menjaga Kondusifitas Menjelang Pilkada**  
Warga dihimbau untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing menjelang Pilkada serentak 2024, agar tercipta suasana yang damai dan harmonis.
2. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**  
Bhabinkamtibmas memperingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tawaran kerja dengan janji gaji besar yang dapat menjadi modus tindak pidana perdagangan orang.
3. **Larangan Pembakaran Lahan**  
Warga diminta untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, karena selain merusak lingkungan melalui pencemaran udara, tindakan ini juga memiliki konsekuensi hukum.
4. **Peran Aktif dalam Pengawasan Remaja**  
Warga diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang di kalangan remaja, guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.
5. **Peningkatan Keamanan Melalui Satkamling**  
Aipda Robangi mendorong warga untuk menggiatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk menjaga keamanan di wilayah masing-masing.
6. **Sosialisasi Moto Kapolres Sukabumi**  
Warga juga diberikan pemahaman tentang moto Kapolres Sukabumi, "SAMIAN" (Sehat, Amanah, dan Beriman), yang diharapkan menjadi landasan dalam menjaga keamanan, kejujuran, dan keharmonisan di masyarakat.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya preventif Polri untuk memastikan stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Ciracap, serta untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya peran aktif dalam menjaga

Kamtibmas.